



**9 Pièces**

**250 m<sup>2</sup>**

**Réf. VP742**

**2 995 000 €**

**Mas-Blanc-des-Alpilles**

Maison à vendre (13103)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Niché au cœur du Parc Naturel Régional des Alpilles, ce mas ancien rénové avec goût offre un cadre de vie exceptionnel, alliant charme provençal et confort moderne. D'une surface de 250 m<sup>2</sup>, cette propriété lumineuse et spacieuse dispose de 5 chambres et 4 salles de bains, dont une belle suite parentale avec grands dressings, parfaites pour accueillir famille et amis en toute sérénité. Implanté sur un terrain de 3 300 m<sup>2</sup>, entouré d'une superbe pinède, le mas se trouve dans un environnement naturel privilégié, idéal pour les amoureux de la nature et des activités de plein air. Les sentiers de ...

This charming Provençal farmhouse, ideally nestled in the heart of the Alpilles Regional Natural Park, offers an enchanting living environment. With 250 m<sup>2</sup> of living space, it perfectly balances authenticity and modern comfort. The property is bright and spacious, featuring 5 bedrooms and 4 bathrooms, including a master suite with large dressing rooms. It's designed to warmly accommodate family and friends in a peaceful and welcoming atmosphere. The 3,300 m<sup>2</sup> plot, surrounded by a stunning pine forest, immerses residents in a preserved natural environment. Nature lovers can enjoy direct access ...

## VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

